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que aplica, que es la dinamización de la economía mediante 
la puesta en funcionamiento en el mercado en forma de 
alquileres y otras transmisiones, así como de los gastos indi-
rectos que estas generen de estos bienes, muchos de ellos 
inmuebles, que así podrán pasar al patrimonio de los here-
deros y de los donatarios .

En definitiva, usted lo ha dicho, cumplimos con una fiscalidad 
más social, porque el cambio se cumple, y esto supone . . .

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Termine, consellera .

La senyora d’Hisenda, Economia i Administració Pública:

 . . .terminar . . . –termino ya, presidenta–, terminar con una 
injusticia y una sinrazón, miles de euros más en el bolsillo de 
los valencianos, más libertad a la hora de tomar decisiones, 
eliminar un agravio comparativo con otras comunidades y un 
efecto positivo en la inversión...

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Termine .

La senyora d’Hisenda, Economia i Administració Pública:

 . . .y en la dinamización de la economía, que sin duda redun-
dará en una mayor recaudación y en la creación de más 
empleo y más riqueza .

Muchísima gracias . (Aplaudiments)

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Gracias .

Pasamos a la pregunta 161, formulada por el diputado David 
Muñoz, del Grupo Parlamentario Vox Cortes Valencianas al 
Consell, sobre medidas en relación con la inseguridad ciuda-
dana, registro de entrada 10 .043 .

Será sustanciada por la consellera de Justicia e Interior, regis-
tro de entrada 10 .994 . Tiene la palabra el ilustre diputado 
David Muñoz .

El senyor Muñoz Pérez:

Gracias . . .

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Cuando quiera .

El senyor Muñoz Pérez:

Gracias, señora presidente .

Señorías, honorable consellera.

El tema que traemos es un tema muy alarmante . Parece que 
desde el lado negacionista se quiere mantener que no hay 
ningún problema en este país de seguridad . Sin embargo, 
nosotros consideramos que sí hay un problema –el Gobierno 
de España parece ser que también lo considera– y, por 
tanto, entendemos que es crucial reconocer la gravedad, 
eh..., que tiene este aumento exponencial de la delincuencia, 
y tomar medidas efectivas para prevenir y proteger a nues-
tros conciudadanos .

En España se ha producido una media de, ¡ojo!, 23 agresio-
nes diarias durante el año 2023 . Es decir, que durante ese 
año, el año 2023, 4.875 mujeres han sido víctimas de una 
agresión sexual con penetración . Y estos datos son datos 
extraídos del Ministerio del Interior. En los últimos cinco 
años..., últimos cinco años, han aumentado un 55 %... De 
2016 a 2023 se han producido 19 .000 agresiones sexuales 
con penetración, y en el 74,5 % de los casos, ¡ojo, sorpresa!, 
no hay relación entre la víctima y el agresor. Vaya sorpresa... 
Aquí está la imagen que demuestra cómo ha aumentado 
la delincuencia en nuestro país . Si esto no es serio y grave, 
pues, entonces ya lo sé que es grave .

Del mismo modo, podemos observar . . ., observamos en este 
gráfico, que desde que llegó el señor Sánchez al gobierno, 
las agresiones sexuales con penetración han aumentado 
vertiginosamente. Pese a este alarmante incremento de la 
violencia sexual hacia las mujeres, el gobierno de la extrema 
izquierda negacionista, presidido por el señor Sánchez, no 
solo no hace nada para velar por la seguridad de las mujeres 
y del resto de los ciudadanos, sino que contribuye en cierta 
medida a la seguridad de nuestras mujeres y niñas . Y es que 
niegan que se está produciendo una llegada masiva de inmi-
grantes «ilegales», (Remors i aplaudiments) por si acaso no 
lo hemos oído, «inmigrantes ilegales»... ¡Matemáticas para 
progres! Lo pongo aquí para que . . ., por si acaso: inmigran-
tes ilegales que vienen a delinquir a nuestro país . Ya delin-
quen por el simple hecho de ser ilegales, porque es un 
delito . (Veus) ¡De hecho!, pese a . . ., pese a representar la 
población extranjera el 12 % de la población total de España, 
son responsables del 44,3 % de los delitos sexuales come-
tidos. Es el mismo gobierno el que ha tenido que claudicar, 
a pesar de que la izquierda negacionista y el señor Baldoví 
lo nieguen, y reconocer que la inmigración ilegal está entre 
las tres principales amenazas para la seguridad . Lo dicen en 
Madrid, aquí lo niegan, cuando lo decimos aquí lo niegan, 
luego allí lo niegan, lo niegan también en el parlamento allí, 
porque no se atreven, pero sus cifras y sus datos lo indican . 
(Aplaudiments)

Y ello reconocido en el mapa que elaboró el departamento 
de seguridad nacional entre, nada más y nada menos que 
16 riesgos y amenazas, ¿vale? Y ya, aquí, en el seno de Las 
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Cortes Valencianas, yo mismo hice este diagnóstico, se 
volvía a repetir lo mismo, estamos deshumanizando..., a los 
agresores sexuales los deshumanizamos nosotros, seño-
rías . Al parecer somos nosotros los que deshumanizamos a 
quienes vienen a agredir sexualmente a las mujeres . Bien, 
(veus) parece que no quieren..., no entienden que hay que 
fortalecer los mecanismos de control fronterizo y migrato-
rio . No quieren, no lo desean . Tampoco quieren establecer 
ningún tipo de medida de prisión, aumentos de las condenas 
para aquellos que cometan agresiones de este tipo, ni para 
ningún otro tipo de delito. Parece que cuanto la pena o el 
castigo sea más leve es mejor, se cometerán menos delitos. 
Pues, sí lo que hacen es aumentar . Si no se adoptan medidas 
policiales, si no se adoptan medidas de control fronterizo, 
pues pasa esto . Esto de aquí, (el diputat mostra una imatge) 
esto que pasando aquí, (aplaudiments) esto .

Hay que mejorar los sistemas de supervisión, de seguimiento 
de extranjeros que residen en nuestro país, especialmente 
aquellos que han sido condenados por delitos sexuales . 
Estamos hartos de ver noticias de este perfil que han come-
tido uno y otro y otro y otro y otro delito y aquí no pasa 
nada, en este país, parece ser, ¿no?

Esto puede incluir también la implementación de registros 
de delincuentes . . .

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Termine, señor Muñoz .

El senyor Muñoz Pérez:

 . . .sexuales . . . –termino, señora presidente–, de delincuentes 
sexuales extranjeros . Sin embargo, somos conscientes de que 
estas medidas son competencia del gobierno de Sánchez, y 
por eso, ante esta alarmante situación, le preguntamos qué 
medidas en materia de seguridad ciudadana tomará la conse-
lleria para proteger a nuestros ciudadanos de la Comunidad 
Valenciana .

Muchas gracias . (Aplaudiments)

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Gracias .

Tiene la palabra la honorable consellera de Justicia e Interior.

La senyora consellera de Justícia i Interior:

Muchas gracias, señora presidente .

En primer lugar, me gustaría que le transmitieran a su seño-
ría, a la señora Mas, todo mi ánimo y suerte en la batalla que 
le ha tocado librar . (Aplaudiments)

Permítame también comenzar esta intervención agrade-
ciendo el trabajo y el esfuerzo a todos los efectivos que 
están participando en la extinción del incendio forestal 
de Tàrbena, que ya está controlado . Desde aquí, todo mi 
apoyo y mi compromiso de seguir trabajando por una mejor 
prevención de incendios y una mayor capacidad de extin-
ción . (Aplaudiments)

Señorías, la realidad es tozuda, y aunque el gobierno de 
Sánchez y Marlaska quiera maquillarla, edulcorarla o simple-
mente mirar para otro lado, por desgracia para ellos, aunque 
no quieran mencionarlo para que no exista, el problema nos 
asfixia, la inseguridad ciudadana es rampante, solamente 
tenemos que ver los datos publicados en el balance de crimi-
nalidad 2020-2023, porque son escalofriantes . No podemos 
mirar hacia otro lado, señorías, no podemos .

No podemos asumir como normal que muchos municipios 
de la Comunidad Valenciana sufran un incremento de la 
delincuencia del 20 y del 30 % en solo un año. No podemos 
asumir como normal que zonas enteras de la Comunidad 
Valenciana sean presas de la criminalidad, ni que comarcas 
enteras solo se salven por la actuación heroica de nuestras 
fuerzas y cuerpos de seguridad, Guardia Civil, policía nacio-
nal, policías locales, que, por cierto, están desbordados .

No podemos asumir como normal, (aplaudiments) que, según 
los edulcorados datos del Ministerio del Interior del señor 
Marlaska, el índice de delitos en la Comunidad Valenciana 
sea, por ejemplo, del 16,4 % en la ciudad de Alicante, del 
20 % en Benidorm, del 25,2 % en Benicarló, del 26,5 % en 
Campello o del 33,4 % en Cullera. ¿Quieren más datos? ¡Ah, 
no!, perdón, que según el gobierno el motivo es que la gente 
tiene más tranquilidad a la hora de ir a denunciar. Vale, vale, 
ha quedado claro .

No podemos asumir como normal la situación de municipios 
como Crevillente, cuyo ayuntamiento y concejalía de segu-
ridad luchan para ver cómo pueden dejar que la localidad se 
convierta en la capital europea del tráfico de drogas. Como 
comprenderá, es necesario que nos sintamos seguros, es 
necesario que impere el orden y la ley, y eso no hay índice ni 
dato del ministerio que lo cuente . (Aplaudiments)

No podemos asumir como normal que haya violaciones 
grupales en la Malvarrosa, palizas en la playa de Valencia capi-
tal, asaltos a personas mayores en la calle, como el de ayer a 
un anciano en Alicante; agresiones a parejas de ancianos en 
su propia casa, como en Pinedo, o ocupaciones de viviendas 
por doquier, como en Masamagrell . No podemos asumir como 
normal que los vecinos tengan que organizarse entre ellos 
para poder proteger a sus mayores de los delincuentes, como 
ha ocurrido estos días en La Punta; que ciudadanos honrados 
estén tan perjudicados por la connivencia con los criminales 
de un gobierno que dificulta la lucha contra el crimen.

No podemos asumir que se nieguen los problemas cuando 
no convienen políticamente. Señorías, el gobierno sabe todo 
esto, conoce estos problemas perfectamente, porque se lo 
advierten todos los actores policiales y además los de inte-
ligencia, pero miran para otro lado y atan de pies y manos a 
fuerzas y cuerpos de seguridad del estado .

Señorías, ¿qué vamos a hacer en el ámbito de nues-
tras competencias? Pues, primero, dar un nuevo aire a la 



Número 28  ¦ 18-04-2024 Pàg. 1252

unidad adscrita de la policía nacional llamada Policía de 
la Generalitat . Ese impulso se evidencia con la operación 
Horta, para frenar los robos en el campo y para controlar la 
trazabilidad de los productos hortofrutícolas, que ya está 
dando sus frutos, con dos personas detenidas, 432 iden-
tificadas y 530.000 kilos de productos revisados en 200 
intervenciones . (Aplaudiments) A esto..., a esto tiene que 
dedicarse la unidad adscrita, a proteger a los alicantinos, 
castellonenses y valencianos .

En segundo lugar, impulsar nuestra labor de coordinación de 
las policías locales de la Comunidad Valenciana . En tercero, 
apoyar a nuestros policías y guardias civiles en la denun-
cia de las tropelías que el gobierno de Sánchez comete con 
ellos en la reclamación de más medios personales, materia-
les y jurídicos .

Ayer lo decía Jupol, en Alicante capital hay 30 policías por 
cada 10 .000 habitantes; en Elche, 22; en Alcoy, 17, y en 
Orihuela, 16 . Por eso vamos a seguir pidiendo una actua-
lización de los catálogos, esto es, del número de agentes, 
porque están desfasados, porque no se corresponden a la 
nueva realidad delincuencial de nuestras calles con nuevos 
delitos ni a la población real de cada municipio que aumenta, 
pero no aumenta el número de agentes ni contempla la gran 
cantidad de población residente no censada ni la inmigra-
ción ilegal ajena a estos registros .

Asimismo, seguiremos reclamando leyes justas que permi-
tan a los que tienen la misión de guardar el orden defender 
con garantías España y los derechos y libertades de los espa-
ñoles . (Aplaudiments) Y, por último, seguir denunciando ante 
todos y ante todo el negacionismo de la realidad de este 
gobierno, que ha abandonado a nuestros policías y a nues-
tros guardias civiles a su suerte, y que con su amparo de los 
delincuentes y de los okupas . . .

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Termine, consellera .

La senyora consellera de Justícia i Interior:

 . . .arrincona a todos los que quieren –termino ya– una 
España más segura y unos españoles más libres .

Muchas gracias . (Aplaudiments)

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Muchas gracias .

Pasamos a la pregunta 281, formulada por la diputada María 
Teresa García, del Grupo Parlamentario Socialista, al conse-
ller de Sanidad sobre el hospital de Villajoyosa, registro de 
entrada 15 .498 .

Tiene la palabra la diputada María Teresa García .

La senyora García Madrid:

Gràcies, presidenta .

Senyor conseller, l’hospital comarcal de la Marina Baixa patix 
un problema de saturació que està portant que no estiga 
donant-se l’atenció que necessiten els pacients . I li pregunte, 
quines mesures pensa adoptar el Consell per a pal·liar la 
pressió assistencial del citat hospital?

Moltes gràcies . (Aplaudiments)

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Gracias .

Tiene la palabra el honorable conseller .

El senyor conseller de Sanitat:

Buenos días, señora García .

Muchas gracias .

Perdone, son las cosas del directo .

Tal como plantea usted la pregunta, el abordaje puede ser 
doble . El abordaje temporal actual de las medidas que esta-
mos tomando son aquellas que se toman día a día en este y 
cualquier tipo de hospital mediante la Dirección General de 
Atención Hospitalaria . Y si usted me plantea qué medidas en 
horizonte a medio y largo plazo planteamos desde el punto 
de vista estructural, se lo responderé tanto desde el punto de 
vista organizativo como desde el punto de vista de recursos.

Muchas gracias .

La senyora presidenta de Les Corts Valencianes:

Tiene la palabra ahora la ilustre diputada María Teresa García .

Cuando quiera .

La senyora García Madrid:

Gràcies, presidenta .

Senyor conseller .

Senyories .

«Una espera que desespera en urgències de l’hospital de la 
Vila Joiosa». Diu el subtitulat: «Pacientes están más de 24 
horas para poder tener un cama en planta ante la falta de 
espacio en el centro hospitalario . Los sindicatos piden ya un 
plan a sanidad para anticiparse a la llegada de la temporada 
estival y la afluencia de turistas».


